

当所観光振興事業 長良川ブランド「かわべの宵・かわべの時間」

# 日本商工会議所観光大賞「優秀賞」受賞!!

\* 地域資源「清流長良川」の魅力を再認識

## 長良川と観光をテーマにした事業が評価されました。

この度、当所が推進する長良川を活用したイベント、長良川ブランド「かわべの宵・かわべの時間」が、日本商工会議所が優れた観光振興に取り組む商工会議所を表彰する2021年度「全国商工会議所きらり輝き観光振興大賞」で、優秀賞に選ばれました。

7日にオンラインで行われた「全国商工会議所観光振興大会」の中で表彰式があり、日本商工会議所 三村明夫会頭より、当所村瀬幸雄会頭がモニター越しに表彰を受けました。



### 村瀬会頭コメント

この度、2021年度全国商工会議所きらり輝き観光振興大賞・優秀賞受賞の栄誉を賜り、大変光栄に存じます。

今回受賞いたしました「かわべの宵・かわべの時間」は、岐阜市の観光の中核である鵜飼の新たな観覧策であるとともに、国土交通省が推進する「ミズベリング」事業とも相まって開催したものです。

また、閉塞感につつまれた昨今、長良川の「川岸」という、風の通る安全な環境下で、晴れ晴れとした気持ちを味わおうという想いを込めて実施してまいりました。

今後とも、観光振興を地域活性化の主軸のひとつと位置づけ、地域資源「清流長良川」のすばらしさを活用した「長良川ブランド」事業を広く発信し、広域的な観光振興の取り組みへと繋げてまいりたいと存じます。

### ※全国商工会議所きらり輝き観光振興大賞

日本商工会議所が地域の個が光り、他の商工会議所の模範となるような観光振興活動に取り組む商工会議所を顕彰することを目的に平成20年度に創設されたもので、今回で13回目となります。

**長良川鵜飼を川岸から観覧するイベント「かわべの宵」**（令和2年10月開催）  
観覧者が岐阜提灯を持ち、柄の長さでソーシャルディスタンスを保つ取り組みを行いました。



**川遊びのイベント「かわべの時間」**（令和3年3月開催）

岐阜市内の親子が、ストーンペイントや川に石を投げて跳ねさせる「水切り」などを楽しみました。

